

Periódico: El Universal.

Título: Vacunas y acaparación.

Tema: Salud.

Referencia: El Universal. EDITORIAL. (25 de abril de 2021). Vacunas y acaparación.

Recuperado de: <https://bit.ly/2VqywdU>

Resumen:

Vacunas y acaparación.

Sobrepasada recientemente la cifra de los 3 millones de muertos en todo el mundo a causa del Covid-19, y con rebrotes inquietantes en India, Europa o Japón, junto con la aparición de nuevas variantes.

Solo tres países, de entre unas dos centenas de naciones, concentren más de la mitad de las vacunas, revela irregularidades en mecanismos de distribución.

Estados Unidos, China e India, en ese orden, son las naciones que mayor número de dosis han acaparado para atender a su población.

En países ricos una de cada cuatro personas ya ha sido vacunada, que contrastan con la proporción en naciones pobres, donde sólo una de cada 500 lo está.

El esquema Covax, desarrollado por la ONU, resultó algo completamente insuficiente.

En México, para no estar dependiendo en su totalidad de los envíos de vacunas desde el extranjero, se está negociando que se pueda maquilar aquí la vacuna rusa Sputnik V.

Responsable: Berenice Verde Hernández.